

Unsere IGMH ist wie Mannheim:
innovativ,
gemeinschaftsstiftend,
mutig und **h**erzlich
- Ein Ort des Lebens und Lernens.

Als gebundene Ganztagesesschule bieten wir ein außergewöhnliches Konzept - im Unterricht und darüber hinaus.

Unsere Schüler-Lehrer-Beziehung ist Grundlage unseres Erfolgs.

Unsere Vielfalt macht uns stark.

Wir sind eine Schule der individuellen Lebenschancen.

Gegenseitiges Vertrauen und Respekt sind die Basis unseres schulischen Miteinanders.

Wir unterstützen und entwickeln Leistungsbereitschaft.

Persönliche Stärken werden bei uns entdeckt, entwickelt und eingesetzt.